
Pièces 2 Pièces

Superficie 36 m²

Référence HAMBURY 2P B24

Prix 435 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Idéalement situé au cœur du quartier prisé de Menton, à quelques pas de la mer et

face au prestigieux port de plaisance, ce charmant deux-pièces se trouve au 2ème

étage  de  la  résidence  exclusive  Hambury  Palace.  Il  bénéficie  d'une  lumineuse

loggia  de  13 m²,  idéale  pour  profiter  de  la  vue  sur  les  élégants  yachts  et  la  brise

marine. Construite en 2011, la résidence offre des prestations de luxe, telles qu'un

concierge,  un  jacuzzi,  un  hammam,  un  sauna  et  une  salle  de  sport,  garantissant

une  qualité  de  vie  exceptionnelle  dans  un  cadre  raffiné.  D'une  superficie  de  36,5

m², l'appartement est aménagé ...

Ideally  located  in  the  sought-after  area  of  Menton,  on  the  2nd  floor  of  the

prestigious  Hambury  Palace  residence,  this  charming  2-room  apartment  benefits

from  a  sunny  13m2  loggia.  With  high-end  amenities,  the  building,  completed  in

2011,  offers  its  residents  luxurious  facilities  such  as  a  caretaker,  a  jacuzzi,  a

hammam, a sauna, and a gym.The apartment, covering an area of 36.5 m2, stands

out  for  its  functional  layout.  The  fully  equipped  kitchenette  and  the  sleeping  area

provide a comfortable and peaceful living space, with a soothing view of the patio

with a side sea view. Additionally, ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON
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